

## Hecho relevante

CaixaBank, S.A. comunica que su Consejo de Administración, en su sesión del día de ayer, acordó, a propuesta de la Comisión de Nombramientos y Retribuciones, el nombramientos de don Antonio Massanell Lavilla como miembro de la Comisión Ejecutiva.

Asimismo, en relación con el Hecho Relevante de 24 de abril de 2014 (número de registro 204.001) en el que CaixaBank, S.A. comunicaba la reelección de don Juan Rosell Lastortras, con el carácter de “otro Consejero externo”, sin perjuicio de que pudiera ser recalificado como “Consejero independiente” una vez producida la transformación de Caixa d’Estalvis i Pensions de Barcelona en fundación bancaria, CaixaBank comunica que el Consejo de Administración, sobre la base del acuerdo adoptado previamente por la Comisión de Nombramientos y Retribuciones, acordó calificar al Consejero don Juan Rosell Lastortras como “Consejero independiente”, dejando por tanto de ostentar la calificación de “otro Consejero externo”, toda vez que se ha producido la transformación de Caixa d’Estalvis i Pensions de Barcelona en fundación bancaria y que el Sr. Rosell ha dejado de ser Consejero General de su Asamblea.

Barcelona, 18 de julio de 2014.